



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:52

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 13 Junio de 2003

### NOTICIAS DE TV

+Eliseo Núñez, vocero del PLC expreso que este Señor, refiriéndose al Presidente de la República, está apunto de sucumbir, él no crea consenso, ni da estabilidad política al país, y va a pagar las consecuencias, por que no tiene consideración por los partidos políticos. La incapacidad del Presidente de no crear consenso es una bomba de tiempo y demuestra que no tiene la capacidad de gobernar. **(Canal 12/ Edición Especial).**

+El Dr. Sergio Cuaresma, señaló que a futuro con esta elección, vamos a tener un poder Judicial que va a estar plenamente saturado de presencia de partido políticos, el estado de derecho supone la seguridad Judicial que la garantiza el poder judicial, con este consenso de las dos fuerzas mayoritarias políticamente de la Asamblea Nacional se constituye en el poder Judicial las dos grandes fuerzas políticas y por eso el estado de derecho se degrada de estado de derecho a un estado de partidos. **(Canal 12 / Edición Especial).**

+El Diputado Bayardo Arce, informó que escogieron a los nueve que consideraron en estos momentos más idóneos. A él le alegra de que ocho de ellos hayan incluso obtenido 82 votos el noveno obtuvo 78 que es una mayoría muy holgada y que expresa que estos Magistrados tienen el respaldo de una institución que es clave para que funcione el poder Judicial, que es la Asamblea. Porque esta Asamblea es la que después aprueba el presupuesto y las leyes que ellos se encargan de administrar y es importante que los Magistrados gocen de la confianza de una mayoría aplastante de diputados, para que a la hora de emisión de nuestras leyes, a la hora de la aprobación de los recursos, lo hagamos con el mismo volumen de votos, con el mismo nivel de compromisos que ha expresado ésta elección de ahora. **(Canal 12/ Noticias )**

+El Dr. Julio Vega, comunicó que realmente el proceso de elección de Magistrados se dio de una manera totalmente irracional, que no correspondía a los procesos de formación de Ley. En procesos de elecciones de Magistrados ante la Asamblea Nacional realmente el dictamen, inclusive el que presentó la comisión especial fue muy pobre, un dictamen muy pobre, no se pudo tener la oportunidad de poder conversar con los candidatos para ver realmente quienes eran los que podían realmente optar a estos cargos y desde luego no fue una elección incluyente, sino, fue una elección excluyente. No se tomó en cuenta la lista de los candidatos a Magistrados que propuso el Presidente y esto precisamente porque el Presidente optó por no sentarse a negociar y a pactar con las otras dos cúpulas y definitivamente quien ha perdido aquí, es el pueblo de Nicaragua. Porque una vez más nos damos cuenta que estamos a merced de los antojos políticos partidarios de dos cúpulas que le hacen mucho daño a Nicaragua. **(Canal 12 Edición Especial / Canal 2/ Canal 4/ Canal ExtraPlus/ Canal 8/ Canal 100% / Canal CDNN).**

+Miguel Mora, comentó que lo que pasó ésta mañana en la Asamblea Nacional es un mensaje claro para el ejecutivo que esos 80 votos pueden transformar la constitución política o hacer una constituyente, esta ha sido una derrota para el Presidente Enrique Bolaños y esto mismo podría ser la punta del iceberg del pacto de Arnoldo Alemán y Daniel Ortega. **(Canal 100% Noticias).**

+Tomas Borge, manifestó ellos han negociado con Bolaños, con la Bancada Azul y Blanco y con los Liberales y que no ha sido a cambio de la liberación de Arnoldo Alemán. **(Canal 100% Noticias).**

+El Diputado Jaime Morales, señaló que ve la elección de Magistrados como un reflejo clarísimo de la



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:52

PAG - 2 -

realidad Nicaragüense, llámese pacto o repacto, el que tiene los votos elige sus Magistrados un voto calificado así es y así funcionó, que da la coincidencia que se pusieron de acuerdo los dos Señores más grandes de los pactos supuestamente produjo una elección que yo sabía ya, cuales eran, lo único que espero es que no sea el anuncio de una libertad anunciada. **(Canal ExtraPlus).**

+La Presidenta del CSJ Alba Luz Ramos, expresó que no tiene nada que comentar sobre la elección, ellos los Diputados escogieron, se abstiene de dar una opinión sobre cualquier persona. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión / Canal 8).**

+El nuevo Magistrado Edgard Navas del PLC, dijo sentirse orgulloso por seguir sirviendo a Nicaragua y sin distinguo político. **(Canal CDNN/ Bolsa Visión).**

+José Manuel Martínez, nuevo Magistrado electo expresó que él es Liberal de cepa, y que su elección fue democráticamente conforme la Constitución de la República. **(Canal 8/ Noticiero Independiente)**

+Elmer Reyes, sindicalista del CSE afirmó que hasta el momento los trabajadores de ese Poder del Estado no han recibido su salario **(Canal 12/ Noticias 12).**

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: Corporación**

Programa: Polémica

Conduce: Santiago Meneses

Tema: Varios

+El reportero José Andrés Sosa, Informó que esta mañana hicieron un recorrido por Boaco donde les manifestaron que algunos transportistas están elevando el costo del Transporte y estos esperan que el Ministro del Transporte tome medidas ya que anteriormente han dado esta misma denuncia y no se ha tenido una respuesta positiva.

#### **Emisora: Nicaragua**

Programa: Nicaragua hoy

Conduce: Danilo Chacón

Tema: Varios

+El Presidente del COCEP Dr. Anastasio Somarriba, señaló que los Nicaragüenses tenían alguna esperanza que realmente se diera una reestructuración de una CSJ, que viniera a pensar en el destino de tantos Nicaragüenses, que están en la pobreza como en la miseria. Esta CSJ que se está eligiendo indudablemente va a seguir el partidismo exagerado que no permite la inversión nacional ni la justicia en el campo.